

Faire la fête aux carnassiers demain, au bord du lac

Le quatrième concours régional de pêche aux carnassiers aura lieu demain au barrage du Prunelli à Tolla. Le rendez-vous est donné à 6h30 pour participer à cette journée d'animation et de fête autour du seul plan d'eau de seconde catégorie du département, ouvert à la pratique toute l'année. Inutile d'espérer accrocher une truite au bout de l'hameçon, ces dernières ont depuis longtemps disparu. La faute aux carnassiers qui s'en sont nourris trop glou-tonnement et sont devenus, en conséquence, les seules maîtres des lieux. Brochets, perches, sandres et, bien sûr, silures se partagent les profondeurs et feront, dimanche, l'objet de toutes les attentions.

Selon leur taille, les vertébrés aquatiques rapporteront un certain nombre de points au pêcheur ayant réussi leur capture : un point pour deux millimètres de silure et un point par millimètre pour les autres espèces. Les zones de pêche seront tirées au sort pour que la chance compense le potentiel faunistique de chaque secteur. Deux manches de trois heures sont prévues, entrecoupées d'une longue pause permettant de se res-



Depuis 2015, le concours régional de pêche aux carnassiers attire de nombreux amateurs sur les berges du seul plan d'eau de seconde catégorie du département. / ARCHIVES JEAN-PIERRE BELZIT

taurer dans l'une des deux paillotes du centre aquatique. Chaque prise devra être homologuée par un commissaire du concours, avant d'être relâchée indemne dans son milieu naturel. Par conséquent, tout comportement portant atteinte à l'intégrité physique du poisson est à bannir de cette compétition. Les enfants de moins de 12 ans, petits chanceux, seront les seuls à pouvoir rame-

ner des truites dans leur épui-sette. Une initiation gratuite à la pêche aura lieu dans un périmètre accueillant des animaux lâchés. Chaque manche, d'une durée de 30 minutes, est limitée par la prise maximum de 10 truites. Et si elles parviennent à s'échapper de leur enclos, il n'existe aucun risque d'hybridation puisque ces dernières appartiennent à la variété Atlantique et ne peuvent se re-

produire avec leur cousine locale. De nombreuses animations sont prévues sur place durant toute la journée, pour que ce quatrième concours de pêche à Tolla soit une réussite. Il y a quelques semaines, notre titre se faisait l'écho de la présence d'un silure d'environ 100 kilos à Tolla. Peut-être ce *Nessie* insulaire sera-t-il capturé demain ?

JEAN-FRANÇOIS PACELLI